
Gabriel Miranda – estagiário 

Passageiros que pegam 
o ônibus na Praça Bosque 
do Imperador, no Centro, 
reclamaram sobre o péssi-
mo estado que está o local. 
Segundo eles, diversas par-
tes da rua estão afundan-
do devido aos ônibus que 
fazem ponto na área e, em 
dias chuvosos, poças enor-
mes de água se formam.

Segundo informações 
de pessoas que estavam es-
perando o coletivo é bem 
complicado ficar ali. “Os 
buracos causam um acú-
mulo de água e temos que 

tomar cuidado para não 
tomar um “banho” quando 
os ônibus chegam”, contou 
uma passageira.

Segundo relatos de 
outro passageiro, os pro-
blemas em dias de chuva 
pioram. “É complicado fi-
car no local quando preci-
samos esperar, ainda mais 
nesse período que vem ten-
do tempestades. O espaço 
é pequeno e desce muita 
lama das ruas, outro deta-
lhe é que o ônibus fica incli-
nado devido aos enormes 
buracos”, afirmou.

A Secretaria de Obras 
informou que os reparos já 
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EDITAL DIV Nº 13/2022

O Presidente Interino da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis e o Presidente da 
Comissão de Finanças e Orçamento, 
de acordo com o Processo Adm. CMP 
nº 639/2022, no intuito de ampliar a par-
ticipação popular e promover a transpa-
rência na gestão fiscal, COMUNICAM 
que será realizada no dia 31 de maio de 
2022, sexta-feira, às 14h30, no Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
conforme estabelece a Resolução n° 
88/2016, Audiência Pública para de-
monstração e avaliação do cumprimento 
das Metas Fiscais referente ao 1º Qua-
drimestre de 2022, pelo Poder Executivo, 
nos termos do parágrafo 4°, do artigo 9º 
da Lei Complementar nº 101/2000.
 Petrópolis, 27 de maio de 2021.

Hingo Hammes
Presidente 

Fred Procópio
Presidente da Comissão de 

Finanças e Orçamento

EDITAL DIV. Nº 14/2022

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e o Presidente da Comissão 
de Defesa da Saúde, em cumprimento 
ao parágrafo 5º do artigo 36 da Lei Com-
plementar nº 141/2012 e de acordo com 
o Processo Adm. CPM Nº 591/2022, 
COMUNICAM que será realizada a 
Audiência Pública para a demonstra-
ção e avaliação do Relatório da Saúde 
referente ao Primeiro Quadrimestre de 
2022, pelo Poder Executivo Municipal, 
no dia 31 de maio de 2022, terça-feira, 
às 19h, no Plenário da Câmara Munici-
pal de Petrópolis, conforme estabelece 
a Resolução n° 88/2016. 
Petrópolis, 27 de maio de 2021.

Hingo Hammes
Presidente

Dr. Mauro Peralta
Presidente da Comissão de Defesa

da Saúde

COMUNICADO

A Comissão de Licitação da Câmara 
Municipal de Petrópolis torna público 
que a Licitação na modalidade Pregão 

Presencial nº 008/2022, para contrata-
ção de empresa especializada na pres-
tação dos serviços de confecção de 345 
(trezentos e quarenta e cinco) quadros 
em vidros com molduras prateadas fos-
cas, medindo 36,5cm x 29 cm, para ser 
fixado em diplomas A4, para premiações 
no ano de 2022 desta Casa Legislativa 
foi, em sessão pública realizada em 26 
de maio de 2022, declarada DESERTA 
na forma que dispõe a Lei nº 8.666/93, 
face à ausência de interessados.

Petrópolis, 27 de maio de 2022.
Louis Boden Neto

Pregoeiro

ATO ME ADM  089/2022

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art. 1º - Conceder, de acordo com os 
despachos constantes do processo 
CMP ADM 1711/2021, e com fundamen-
tos na Constituição Federal, artigo 7º, 
inciso XVIII e artigo 39 § 2, e no Estatuto 
dos Servidores Públicos do Município 
de Petrópolis, Lei 6.946, de 04 de abril 
de 2012, artigo 148, 180 (cento e oiten-
ta) dias de licença-gestante à servidora 
Isabel Cristina Carneiro Ferreira da Sil-
va, ocupante do cargo em comissão de 
Assistente Parlamentar – símbolo CC-4, 
matrícula nº 1462.055/17, conforme pro-
cesso protocolado sob o nº 642/2022.
Art. 2º - O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 20 de maio de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 20 de maio 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 28/05/2022

Diário nos bairros

Rômulo Barroso 
especial para o Diário de Petrópolis 

O Departamento de Es-
tradas de Rodagem do Rio de 
Janeiro (DER-RJ) vai licitar a 
reforma da Estrada Silveira da 
Motta, na Posse, no próximo dia 
sete de junho. A obra em um tre-
cho de 39,4 km da RJ-134 teve 
orçamento de R$ 129,9 milhões. 
De acordo com o edital da licita-
ção, o serviço será feito pela em-
presa interessada que oferecer o 
menor preço, o que significa que 
o investimento pode ser menor 
do que o teto estabelecido pelo 
órgão estadual. 

A obra inclui nova pavimen-
tação no trecho do quinto dis-
trito até o entroncamento com 
a BR-116, em Teresópolis. Além 

disso, também estão previstas 
no edital intervenções no siste-
ma de drenagem - item que visa 
garantir as condições de manu-
tenção da pista por mais tem-
po -, contenção de encostas em 
nove pontos diferentes e sinali-
zação ao longo da estrada. 

Justificativas 

Segundo o DER-RJ, essa 
reforma se justifica pelas “más 
condições estruturais do pavi-
mento ocorrem em parcela sig-
nificativa da extensão” que o 
projeto abrange. Para o órgão, a 
pista “atingiu nível de deteriora-
ção tal que necessita de profun-
das intervenções, objetivando 
restituir-lhe condições adequa-
das de trafegabilidade”. 

O Departamento de Estra-
das de Rodagem ainda ressalta 
a importância dessa reforma em 
diferentes aspectos, desde a re-
dução de acidentes até o impac-
to possível para os produtores 
rurais da região e a futura ins-
talação de empresa no Distrito 
Industrial da Posse: “rodovias 
em bom estado e com interven-
ções necessárias proporcionam 
maior segurança aos veículos 
e passageiros, interligando os 
municípios de maneira eficien-
te, melhorando o escoamento 
agrícola e industrial, e, portanto, 
promovendo maior desenvolvi-
mento para o Estado do Rio de 
Janeiro”.

A empresa que vencer a con-
corrência terá dois anos para 
concluir a obra.

Fiações expostas na Praça Dom Pedro trazem 
risco para pedestres

Moradores da Rua 14 Bis têm 
problemas com iluminação

Motoristas reclamam da falta de mureta de 
proteção em barranco na Estrada da Saudade

Passageiros informam péssimo estado de ponto de ônibus

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que andam 
pela Praça Dom Pedro, no 
Centro de Petrópolis, iden-
tificaram que em diversos 
postes existem fiações que 
estão expostas. Os pro-
blemas se ampliam para o 
piso com falhas e também 
desníveis.

Segundo informações 
de pessoas no local, a pra-
ça está “largada”. “Em cer-
to período não tinha nem 
onde jogar o lixo. Os fios 
estão à mostra há muito 
tempo e é um lugar onde 
muitos turistas passam 
com seus filhos. Se uma 
criança coloca a mão ali 
pode tomar um choque, 
dá para evitar essas situa-
ções com alguns pequenos 
reparos”, afirmou um pe-
destre.

Outro pedestre com-
pletou falando dos diver-
sos desníveis do piso no 
local. “Existe uma grande 
falta de conservação, um 
lugar que tem um monu-
mento histórico ter di-
versas poças d’água que 
acabam formando um la-
maçal, é inadmissível. Fal-
ta manutenção e consertos 
para melhorar o ambien-
te”, afirmou.

A Secretaria de Obras 
informou que ali na re-
gião o piso é formado por 
cacos de mármore. “Existe 
uma equipe permanente 
no Centro e o reparo será 
feito. Com relação à fiação, 
os reparos também serão 
feitos”, disse em nota.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 16 
de junho para saber o que 
foi resolvido. 

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 14 
bis, no Caxambu, afirma-
ram que estão sem ilumi-
nação pública em dois pos-
tes. Os residentes ficam 
com receios de caminhar 
à noite ou para quem sai 
cedo de casa. Estes proble-
mas já estão completando 
dois meses.

Segundo uma mora-
dora desta região, já foram 
feitos pedidos para o con-
serto. “No dia deu um es-
touro muito grande devido 
as fortes chuvas. Já tentei 
o contato com eles pelo 

telefone disponibilizado e 
não tive resposta. Eu saio 
de casa 5h30 e está uma 
grande escuridão. Mais 
para baixo outros postes 
já estão com as lâmpadas 
piscando, querendo quei-
mar”, completou uma mo-
radora.

O Departamento de 
Iluminação Pública infor-
mou que vai enviar uma 
equipe à Rua 14-Bis, no 
Caxambu, para verificar e 
solucionar o problema.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 16 
de junho para saber o que 
foi resolvido. 

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que passam pela Estrada Sau-
dade informaram que em alguns pontos estão 
faltando a mureta de proteção ou guard-rail. 
Isso vem trazendo receios para quem passa 
por ali, devido à altura da queda em caso de 
acidentes.

De acordo com motoristas que passavam 
pelo local, é uma situação bem perigosa. “Vá-
rios carros passam por esta rua e ela é bem 
apertada. Fora que passam caminhões e ôni-
bus, imagina se acontece um acidente. Isso 
daria um pouco mais de proteção para quem 
trafega e com isso a gente ficaria um pouco 
mais seguro”, afirmou um motorista.

Procurada a Prefeitura não respondeu até 
o fechamento desta edição.

estão programados e serão 
executados em breve.

O Diário retorna ao 

tema na edição do dia 16 de 
junho para saber o que foi 
resolvido.


